
ANNONCES 
Toutes les informations sur notre site internet : 

sainteritamarseille.fr 
 

 
 

A noter : le Samedi 11 juin Pèlerinage paroissial à N.D. de la Garde 
RdV à 10h00 sur le parvis ; 10h30 Messe à la Crypte,  

conférence-présentation des mosaïques et repas partagé en salle  
ou à réserver au restaurant  « l’Eau Vive » 

11 et 12 juin Kermesse à la Valentine et à La Bourdonnière 

Dim 12 juin : Professions de Foi et 1e Communion à Sainte-Rita 
 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 
Veillée de prière avec le groupe charismatique 
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
Chapelle d’Adoration : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire 
régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement. 
 
 

Conduis-moi douce Lumière, 
À travers les ténèbres qui m’encerclent. 
Conduis-moi, Toi, toujours plus avant ! 
La nuit est d’encre et je suis loin de ma maison. 
Conduis-moi, Toi, toujours plus avant. 

Garde mes pas : 
Je ne demande pas à voir déjà ce qu’on voit là-bas : 
Un seul pas à la fois c’est bien assez pour moi. 
Je n’ai pas toujours été ainsi  
et je n’ai pas toujours prié 
Pour que tu me conduises, toi, toujours plus avant. 
Si longtemps ta puissance m’a béni : 
Sûrement elle saura encore me conduire 
Toujours plus avant par la lande et le marécage, 
Sur le rocher abrupt et le flot du torrent 
Jusqu’à ce que la nuit s’en soit allée… 

Conduis-moi, douce Lumière, 
Conduis-moi, Toi, toujours plus avant ! 

Cardinal John Henry Newman 
 

 

 

 

 

Paroisse Sainte-Rita  

des Trois Lucs 
366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 5 JUIN 2022 
(Pentecôte)    

 

Qui est l’Esprit Saint ? Comme l’air ou l’eau qui en sont le symbole, il est 
absolument indispensable à nos vies : il est l’énergie de nos âmes « Il est Seigneur 
et il donne la vie », dit le Je Crois en Dieu.  

Saint Jean nous aide à percevoir son action dans nos vies. Dans les Discours 
d’Adieu de Jésus (Jn 14 à 16) une série de 5 textes sur le Paraclet parle de l’Esprit. 
Le mot Paraclet, qu’on traduit par Défenseur ou par Consolateur, signifie la 
Présence bienfaisante qu’on appelle pour aider. Jésus est le premier Paraclet (1Jn 
2,1), l’Esprit Saint est le deuxième : il se met à notre service pour nous sauver. 

Dans l’évangile d’aujourd’hui, nous voyons qu’il est d’abord une 
Présence grâce à laquelle un chrétien n’est jamais seul : comme Jésus était avec 
nous, l’Esprit Saint sera en nous. L’Esprit réalise donc cette habitation de Dieu dans 
nos cœurs qui nous réconforte, nous protège et nous anime. 

Il nous enseigne, en nous rappelant les paroles de Jésus et en nous donnant de 
les vivre, de les faire nôtres dans les situations de nos vies. 

Il témoigne en nous et fait de nous des témoins. Être témoin, c’est avoir fait 
une expérience et oser en parler. L’Esprit permet cette expérience de l’action de Dieu 
dans notre vie et c’est pourquoi nous pouvons en parler et, mieux encore, en 
rayonner par notre joie, notre bonté, notre paix et notre courage. 

Il nous permet de discerner ce qui est dans le monde : la vraie justice, qui est 
de suivre Jésus pour aller vers Dieu, le péché qui est toujours lié à un manque de foi, 
et le jugement qui s’opère dans nos vies, car le mal ne pourra pas subsister 
éternellement et que nous devons choisir notre camp dès maintenant. 

Il nous conduit dans la vérité tout entière. « Dans » la vérité et non pas « à la 
vérité », car la vérité n’est pas un but lointain à atteindre, mais une manière de vivre : 
celui qui vit vrai est dans la vérité, il ne tolère pas le mensonge. Jésus a dit : « Je suis 
le chemin, la vérité et la vie ». L’Esprit nous permet donc 
d’accorder notre vie à l’Evangile de Jésus et de suivre son 
chemin de vérité pas à pas, jour par jour. 

Ces cinq actions de l’Esprit sont données par le sacrement de 
Confirmation. Si vous ne l’avez pas encore reçu, vous pouvez 
vous inscrire et venir régulièrement pour vous y préparer, à 
partir de septembre, deux soirées par mois avec Corinne, 
responsable de cette préparation. Que l’Esprit Saint vous guide 
et vous protège ! Bonne fête de Pentecôte.  


